



**Intervention pour la session du 22 octobre 2010  
Patrick Naizain**

Monsieur le Président, chers collègues,

Nous étions intervenus lors de la session de la DM1 sur l'intérêt à être présent auprès du peuple et des autorités haïtiennes, au-delà de l'urgence, dans la nécessaire reconstruction.

Vous nous aviez indiqué en réponse Monsieur Le Président, qu'une réflexion était en cours du côté de l'ARF. Nous nous satisfaisons de la voir avancer et se concrétiser dans ce projet de reconstruction d'un lycée.